

# **Volvo S40/S50 - Regulación de la temperatura del aire acondicionado | HELLA**

**Volvo**

**S40/S50**

**Año de fabricación: 2004 - 2006**

## **Regulación de la temperatura del aire acondicionado**

Si en los vehículos arriba mencionados los cables o enchufes presentan corrosión o si están dañados por algún motivo, pueden perjudicar el funcionamiento de la regulación del aire acondicionado.

Si surgieran problemas en cuanto a la regulación de la temperatura del aire acondicionado (la temperatura seleccionada no se alcanza o no se mantiene), se recomienda comprobar el cableado de la puerta del conductor.

Los contactos del cableado de la puerta pueden presentar corrosión si se ha producido una entrada de agua. Por ello se puede haber dañado el cableado al entrar en contacto con el mecanismo del elevalunas.

El sensor de temperatura exterior, cuyos valores de medición también sirven para regular el aire acondicionado, se encuentra en el espejo exterior izquierdo. El cableado hasta el sensor también forma parte del cableado de la puerta. Si en esta zona surgen complicaciones, la regulación del aire acondicionado también puede verse afectada.

Tenga en cuenta esta información si tiene alguna queja relativa a la regulación de la temperatura del aire acondicionado.

Compruebe especialmente el cableado / la unión de los conectores en la zona de la columna A de la puerta del conductor y también detrás del revestimiento de la puerta.